



Pactan fijar precio de gasolina en \$24 el litro

El gobierno de México y los representantes legales de los importadores, comercializadores, transportistas y distribuidores de combustibles, acordaron que, por los próximos seis meses, el precio de la gasolina magna no excederá los 24 pesos por litro.

“Hoy firmamos un acuerdo histórico con gasolineros para establecer de manera voluntaria el precio máximo de 24 pesos en la gasolina magna. Protegemos la economía de las familias”, refirió en sus redes sociales la presidenta de México. Por la mañana durante su conferencia de prensa, dijo que el objetivo es firmar un acuerdo voluntario.

“Es por seis meses inicialmente y obviamente en seis meses se revisa por si hay algún cambio y haya un proceso de evaluación, ¿no? El objetivo es que a partir de la firma la gasolina no cueste más de 24 pesos, la gasolina magna”, adelantó.

Al respecto, Jorge Mijares Casas, presidente de Onexpo Nacional, declaró que se mantendrán las mesas de trabajo para seguir adecuando los acuerdos. “Tenemos que ser

como empresarios más eficientes ... El acuerdo va por seis meses, tendremos revisiones periódicas de ver cómo vamos nos acaba de decir la Presidenta precisamente que nos veamos antes de los seis meses para ver cómo va el acuerdo tenemos que ir analizando cómo va”, señaló.

El presidente de Onexpo Nacional que es la unión de asociaciones de empresarios de la industria de hidrocarburos líquidos más grande de México señaló que “cuando menos” la gasolina de Pemex se debe mantener en 24 pesos, “posiblemente en algunos otro tipo de importadores puede haber alguna diferencia”, reconoció.

En entrevista al salir de Palacio Nacional, Mijares Casas dijo que la pretensión es extender el período del acuerdo y para ello tendrán revisiones periódicas por lo que existe el compromiso de volverse a reunir con la presidenta antes de que venzan los seis meses.

Confió en que a partir de la próxima semana el precio de la gasolina se va a ir ajustando, “porque Pemex es el que va a hacer el esfuerzo mayor de esta parte”. /KARINA AGUILAR



ACUERDO. En Palacio Nacional, la presidenta Claudia Sheinbaum y los gasolineros firmaron el acuerdo.